

Kodim 1427/Pasangkayu Bersama Stakeholder Kerja Bakti Membersihkan Saluran Air Cegah Penyakit DBD

M Ali Akbar - [SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM](https://sulbar.jendelaIndonesia.com)

Dec 20, 2023 - 17:40



Pasangkayu - Kodim 1427/Pasangkayu terus menggelar karya bakti membersihkan saluran air untuk mencegah terjadinya perkembangbiakan jentik nyamuk penyebab penyakit DBD.

Kali ini, gabungan puluhan personil Kodim, Satpol PP, Perhubungan dan Lingkungan Hidup, dipimpin langsung Pasiter Kodim, Kapten Inf Ismail melakukan Kerja Bakti di wilayah protokol perkantoran pemerintah Kabupaten Pasangkayu. Rabu (20/12/2023).



Pada kesempatan tersebut, Pasiter menyampaikan pesan Dandim 1427/ Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, jika pembersihan kali ini diprioritas terhadap titik-titik genangan terutama parit atau saluran agar air dapat mengalir dengan lancar dan tidak menimbulkan genangan serta pembersihan rumput dan sampah lainnya yang berada di kiri kanan jalan, sehingga lingkungan tempat tinggal benar-benar bersih dan aman dari tempat bersarangnya nyamuk.

“Pada intinya Kerja Bakti Kodim bersama stakeholder ini bertujuan bagaimana kita mencegah lebih baik kita lakukan daripada mengatasi penyakit yang akan ditimbulkan genangan air,” pesannya.

Menurutnya, Kerja Bakti ini bagian dari kegiatan kemanunggalan TNI bersama Rakyat dengan bersinergi bersama unsur pemerintah daerah yang sering dilakukan Kodim Pasangkayu beserta jajaran Koramil.

“Dengan bersinergis bersama Pemda dan warga sekitar melaksanakan, Kerja Bakti pembersihan lingkungan, seperti pembersihan selokan dan sampah yang berada dekat pemukiman warga, akan bisa diselesaikan dengan efektif,” tuturnya.

Diakhir statementnya, Pasiter juga menyampaikan himbauan Dandim, kepada masyarakat untuk bersama-sama menjaga kebersihan lingkungan dengan tidak membuang sampah sembarangan. Saling mengingatkan sesama warga lainnya, sehingga lingkungan menjadi bersih dan sehat terhindar dari penyakit yang

ditimbulkan akibat sampah dan genangan air.



“Kami mengajak untuk bersama-sama melaksanakan pembersihan parit dan tumpukan sampah sebagai upaya untuk mencegah terjadinya banjir karena sudah masuk musim penghujan,” sampaikan himbauan Dandim.